

Fecha 28.07.2009	Sección Nacional	Página 4
----------------------------	----------------------------	--------------------



CAFE POLITICO

POR JOSE FONSECA

- ¿Qué quieren del Procampo?
- Ebrard: ¿otro rumbo? ¿Y?
- Conagua: cuidado en Tabasco

No es novedad que recursos del Procampo han ido a agricultores que no los necesitan. La novedad es el escándalo. Quizá sea por la rese-
quedad informativa.

Como sea, hay que precaverse, pues el programa es necesario para apo-
yar a los campesinos, pero, en el afán de "la transparencia y la corrección
política", se lo pueden llevar entre las espuelas los neorredentores.

Si no, vean las presiones que aún se ejercen sobre los sistemas públicos
de guarderías.

¿QUIEN DECIDE?

Eso de los "debates nacionales" no suele ser productivo, salvo en términos
de exposición para un sector de académicos y políticos.

Ahora, Marcelo Ebrard pide un debate nacional para que se le dé otro
rumbo a la economía.

Quién sabe. A veces, estos debates son como aquellas viejas reuniones del
IEPES, definidas como "torneos de mentiras".

REZAGO

Ya empezaron a reclamar en Tabasco por el retraso en el programa hi-
dráulico de la entidad.

Los funcionarios de la Conagua explican que hubo retraso en la ministración
de fondos. No explican quién los retrasó, menos por qué.

Como sea, si ese programa se rezaga, el próximo otoño se podrían repetir
las inundaciones. Y ni modo de echarle la culpa a la madre naturaleza.

NOTAS EN REMOLINO

Es una desmesura que las ocurrencias de algunos senadores se quieran
convertir en reformas constitucionales. Ahora, el senador Arturo Escobar
quiere incluir, en la Constitución, hasta la estatura y color de ojos de qui-
nes vayan a ser miembros del gabinete. ¡Ah!, la ociosidad, madre de todos
los vicios... La visita del "zar antidrogas" de Estados Unidos, Richard Gil
Kerlikowske, confirmó que la colaboración es estrecha con México, pero
también que no escaparemos del escrutinio del Congreso estadouniden-
se. Otra vez la odiada certificación... Faltan 11 días para que se celebre
el Consejo Nacional del PAN que elegirá a César Nava como sucesor de
Germán Martínez o creará una crisis del partido. Es de suponerse que,
entre los panistas, son más los que tienen sentido común... Tiene razón
el secretario de Salud, José Angel Córdova. No se ha levantado la alerta
sanitaria; la influenza A H1N1 sigue amenazando, pero eso no significa que
esté fuera de control... La lideresa nacional del PRI, Beatriz Paredes, ex-
plicó, con cierta molestia, que nunca tuvo un infarto y que nunca creyó que
su salud fuera algo más que asunto privado. Como sea, sólo cabe aclarar



Fecha 28.07.2009	Sección Nacional	Página 4
----------------------------	----------------------------	--------------------

que en este espacio nunca se dijo que hubiera sufrido un infarto. Sólo se explicó que la habían sometido a una angioplastia coronaria... En Morelia, si no prevalece el instinto de supervivencia, los perredistas podrían terminar mal en su empeño de elegir a un coordinador para la bancada en la Cámara de Diputados... El IFE amenaza con multar otra vez a TV Azteca... Manuel Espino, el ex dirigente nacional del PAN, quiere que el partido regrese a su cauce original. ¿Acaso el de ser partido de oposición?...

concafe2000@yahoo.com.mx